

2022 - 23年度 国際ロータリーのテーマ  
『イマジン ローター』  
RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ

川崎北ロータリークラブ会長の方針  
『変化を受け入れ、新たなロータリー』  
会長 横山 芳春

Rotary  
川崎北ロータリークラブ

# 川崎北ロータリークラブ会報

イマジン  
ロータリー

会長 横山 芳春

幹事 谷口 一成

会報委員長 大塚 正一

事務所：〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104 TEL 044-722-8037 メール：knrc@nifty.com

URL：http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/

例会：毎週水曜日 12：30 二子玉川エクセルホテル東急

## 第2988例会

令和4年8月31日(水)

(本年度第7回)

### 点 鐘

横山芳春 会長

### 司会と斉唱

米山元章 副会場監督

半澤剛 ソングリーダー

「それでこそロータリー」

### 出席報告

会員数 48名 (対象外 6名)	出席 25名	欠席 23名 出席率 59.52%
前々回訂正 (対象外 5名)	欠席 23名	MAKE UP 4名 訂正出席率 69.77%

### 会長報告

横山芳春 会長

1. RI 日本事務局より、お知らせが届いております。

● ローターリー会員調査について：10月に全会員に会員としての経験等をお尋ねする『ロータリー会員調査』が予定されております。この調査は、会員として有効なEメールアドレスを持ち、ロータリーからのメール連絡を受信することを受諾されている全会員に送られます。

● 改定された定款細則について：2022年4月に開催された規定審議会での決定を受け、改定された組織規程が My ROTARY にアップされております。手続要覧の形でアップロードされるのは、10月前後の予定です。全てのクラブが採用する必要がありますので、ご確認ください。

主な変更点は、補足資料『2022年規定審議会 クラブと地区に関連する重要な変更』でご確認いただけます。

- 国際ロータリー定款 (PDF) (ワード)
- 国際ロータリー細則 (PDF) (ワード)
- 標準ロータリークラブ定款 (PDF) (ワード) の情報も、届いております。

当クラブも、定款・細則改定にむけて、準備を進めて参ります。

### 幹事報告

谷口一成 幹事

1. 地区からの来信

① 地区大会記念ポリオ根絶チャリティゴルフ大会のご案内が届いております。

2022年10月12日(水) 相模原ゴルフクラブ  
参加費：12,000円/人(チャリティー費込み) プレー  
費概算：25,910円

② RA (ローターアクト) 動画と広報誌QRコードと青年奉仕パンフレットが届いております。

③ 11月ロータリー財団月間にあたり、各クラブにて卓話実施の依頼が届いております。

2. 他クラブ例会臨時変更

● 川崎大師 RC 9月21日(水) 休会

● 川崎中原 RC 9月15日⇒22日(木)

昼例会に変更 ガバナー公式訪問 点鐘 12：30

11月3日⇒10日(木) 杉精養軒 点鐘 12：30

3. 次週9月7日(水) 例会前 11：15より、理事会を開催いたします。理事・役員各位のご出席をお願いします。

4. 他クラブ会報の回覧 本日はございません。

### 懇親会

峯岸雅宏 親睦委員会

本日は、皆様で多いに語り、懇親を深めてください。特にアトラクションなど用意しておりませんが、前方のスクリーンに2008年に国際奉仕活動として、バヌアツ共和国を訪問した時の映像をご覧いただければと用意しました。

### 乾杯

柳澤信夫 会員



## 本日のお料理メニュー

サーモンのコンフィ

ホタテのムース

鱈のソテー ペルノーソース

国産牛のロティ もろみそ添え

無花果のコンポート

ココナッツのアイス

パン/コーヒー



### ニコニコリポート

### 米山元章 副会場監督

#### 横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事

会本日は本年度最初の夜間例会です。新型コロナウイルスがまだおさまらない中での開催のため、アトラクションは用意してございませんので、会員の皆様でゆっくり親睦を深めていただきたいと思います。短い時間ですが、どうぞお楽しみください。

#### 豊見山徹 君

鈴虫祭り、雨の中、お疲れ様でした。

#### 松波登 君

9月16日号の「PRESIDENT」誌に記事が掲載されました。ご覧ください。

#### ビール同好会：柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君

雨が上がり、夏らしさが戻ってきたようです。COVID-19も少し減ってきた感じですね！！今年度、初の夜間例会、多いに語らい、楽しい時間を過ごしましょう！！日曜日の鈴虫祭り、皆様、ありがとうございました。

#### 参加者全員ニコニコ

参加者の皆様からいただきました。ご協力ありがとうございました。